
Stadt  sucht  nach  einem
Handlungskonzept  für  eine
bessere Stadtmitte
Dass es um die Bergkamener Stadtmitte
nicht zum Besten bestellt ist, weiß und
sieht  auch  jeder:  Leerstände  von  den
Turmarkaden bis zur Fußgängerzone, ein
überalterter Hausbestand und auch viele
soziale Probleme. Das soll sich in den
kommenden Jahren ändern, jedenfalls in
den Bereich, die Politik und Verwaltung
beeinflussen können.

Helfen soll hier ein sogenanntes integriertes Handlungskonzept
Bergkamen-Mitte. Das kostet zwar Geld, ist aber auch eine
Voraussetzung dafür, dass für notwendige bauliche Maßnahmen
durch die Stadt auch Fördermittel fließen. Mit der Erstellung
wird ein externes Planungsbüro beauftragt. Zu den einzelnen
Projekten  soll  dann  auch  die  Meinung  der  Bürgerinnen  und
Bürger eingeholt werden.

Der Stadtentwicklungsausschuss wird in seiner Sitzung am 10.
Oktober über die Beauftragung eines Planungsbüros beraten. Und
nicht nur darüber: Die Verwaltung hat auch bereits eine Liste
von  Projekten  zusammengestellt,  die  ihrer  Auffassung  nach
dringend  angegangen  werden  müssen.  Größtenteils  ist  über
einzelne Projekte bereits diskutiert worden.

Hierzu gehören:
1. der Bereich Hallenbad und Treffpunkt an der Lessingstraße
Lessingstraße. Bekanntlich soll das Hallenbad nach Eröffnung
des neuen Kombibads am Häupenweg abgerissen werden.
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2. das Rathausviertel mit den Turmarkaden
3.die  Fußgängerzone  mit  den  Einkaufsbereichen  an  der
Präsidentenstraße  und  Ebertstraße
4. Brachfläche Neu-Monopol.

Es ist übrigens nicht das erste Mal, dass die Bergkamener
Stadtmitte auf der politischen Tagesordnung steht. Es sind
auch  eine  Reihe  von  Projekten  in  den  zurückliegenden
Jahrzehnten umgesetzt worden. Eine nachhaltige Besserung ist
allerdings nicht eingetreten. Zu hoffen ist, dass es jetzt
funktioniert.


